
Vingt-deuxième assemblée citoyenne d’ICI St-Robert
Procès-verbal de la réunion tenue 

le mardi 8 novembre 2016
Au centre communautaire de St-Robert 

358, avenue Sirois à Rimouski

Présences (6) :
James Caveen, Arlène Cotton, Susan Drejza, Claire Dubé, Caroline 
Gay, Ginette levesque

Ordre du jour proposé     :
1. Accueil et présentation 
2. Élection d’une personne à l’animation, au secrétariat et à la 

tenue du temps
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour
4. Thème de la soirée : Discussion sur les sujets thèmes pour 

2016-2017 (de 19 h à 20 h)
5. Lecture et adoption du procès-verbal du 8 novembre 2016
6. Suivi au procès-verbal :

6.1 Le train des trains
7. Rapport des comités :

7.1 Comité Jardin communautaire
7.2 Comité Parc Lepage
7.3 Comité Parc-École
7.4 Comité aménagement durable
7.5 Comité web-communications
7.6 Comité réseautage
7.7 Fondements

8. Varia :
8.1 Les Fêtes du 75e

9. Prochaine assemblée et clôture 
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1. Accueil et présentation
L’assemblée débute à 19 h. Étant donné qu’il n’y a pas de 
nouvelles personnes, on passe au point deux.

2. Élection des personnes
Animation : Ginette Levesque
Prise de notes : Claire Dubé 
Tenue du temps : 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour
Claire fait la lecture de l’ordre du jour.
Proposé par Arlène Cotton
Appuyé par James Caveen

4. Thème de la soirée : Discussion sur le sujets 2016-2017
- Présentation du mémoire famille et aînées 
- Projet Parc-école
- Plan de communication
- Déneigement à St-Robert
- Trottibus : mise en place 

Il  est  suggéré  d’inscrire  les  sujets  ci-dessus  sur  l’invitation  de
décembre   et  demander  aux  citoyennes  et  citoyens  des
suggestions.
Pour  joindre  les  personnes  aînées  et  les  jeunes  familles,  il  est
proposé  d’aller  les  rencontrer  dans  leurs  activités  pour  leur
présenter le mémoire famille-aînées.
On  discute  également  de  la  participation  citoyenne  aux
assemblées.
Il  semble  que  les  soirs  de  semaine,  la  participation  est  plus
difficile. Peut-on penser aux fins de semaine? Le sujet demeure en
suspens.
Le comité web-communication va relancer M. Daniel  Lord,  IGA,
pour le babillard.
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Il  est  suggéré  de  préparer  un  dépliant  pour  faire  un  bilan  des
actions réalisées et un plan d’action pour 2017.

5. Lecture et adoption du procès-verbal du 8 novembre
Le point 4, 2ème paragraphe < durable> ne prend pas de s.
Le  point  7.1,  1er paragraphe,  remplacer  ON  montant  par  un
montant. 2ème paragraphe, préférerait prend un t.
Le point 7.4, 2ème paragraphe, enlever la dernière phrase.
Le  point  8.2,  page 6,  remplacer   est  très  content  par  sont  très
contents.
Le point 10, remplacer 21 h 57 par 20 h 57.
Il  est  proposé  par  James  Caveen  et  appuyé  par  Caroline  Gay
d’adopter le procès-verbal du 8 novembre avec les corrections.

6. Suivi au procès-verbal 
6.1 Le train des trains

Claire informe que le bruit du train aux petites heures du matin à
cessé.

7. Rapport des comités
7.1 Comité jardin communautaire

Depuis  que  le  coordonnateur  du  jardin,  Raphaël  Arsenault,  est
parti, aucune personne n’a été désignée pour le remplacer. Il s’en
suit un manque de leadership au jardin.
Deux poteaux d’éclairage au DEL avec détection de mouvement,
ont été installés par les employées du Service des travaux publics.

7.2 Parc Lepage
Aucune réunion des membres du comité

7.3 Comité Parc-École
Deux membres du comité, Julie Sauvé et Gabriel Parent, ont fait
une  présentation  d’un  PowerPoint  sur  le  Parc-École  au  Conseil
d’Établissement et nous avons reçu un accueil favorable. 
Plusieurs parents nous ont laissé leur courriel.
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7.4 Comité aménagement durable
Les arbres au jardin ont été donnés. La gestion de la pouponnière
d’arbres au jardin a fait défaut. 
Concernant  les  deux  mémoires  deposés  par  les  membres  du
comité à la ville de Rimouski, il faudra voir le suivi.
On doit faire une demande à la ville concernant l’éclairage de la
rue Notre-Dame.
On veut préparer un trajet pour favoriser le déplacement actif.
Certains membres du comité sont intéressés à présenter un projet
dans le cadre de Demain 2046.

7.5 Comité Web-communications
Aucune rencontre depuis la dernière assemblée

7.6 Comité réseautage
Le comité des Fêtes du 75e a développé un partenariat avec deux
organismes de St-Robert, Chevaliers de Colomb et Corporation des
loisirs, dans l’organisation de l’activité Noël d’antan.

7.7 Fondements
Arlène  fait  la  lecture  du  texte  des  fondements  actuels.  Il  est
proposé de corriger  la  phrase < Quand un thème est  présenté
dans la première heure...........

8. Varia
8.1 Les Fêtes du 75e

Ginette fait la présentation de l’activité Noël d’antan. 
         

8.2 Pétition
Une  pétition  circule  pour  demander  à  la  STR  d’installer  des
supports à vélo sur les autobus et les taxis-bus.
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9. Clôture de l’assemblée et prochaine assemblée

L’assemblée est levée à 20 h 55 et la prochaine se tiendra le mardi
13 décembre à 19 h.
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